

Landjugend lief für guten Zweck

Mürztal. Im Rahmen des diesjährigen Herzlaufes Steiermark „Virtual Run 2020“ führte auch der Landjugendbezirk Mürz-zuschlag seine heurigen Bezirkssommerspiele durch. Zwei Tage lang waren Mitglieder der sieben Ortsgruppen im sportlichen Einsatz, um Spenden für einen guten Zweck zu erlau-

fen, insgesamt wurden von den Teilnehmern mehr als 1500 Kilometer zurückgelegt. Aus den Nenngeldern und zusätzlichen Spenden wurde eine Summe von 1200 Euro lukriert, die anschließend an die Vizepräsidentin des Vereins Herzkinder Österreich Astrid Lang-Moitzl übergeben wurde.



Vertreter der Landjugend und von Herzkinder Österreich bei der Spendenübergabe.

Foto: KK